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12 月 25 日発行 

【文責 校長 浜口勝己】 

【学校教育目標】「自分を大切に 仲間や学校を大切に 町を大切に」 

～自立をめざし 自分のよさを生かし まちづくりに参加できる子の育成～ 

 

新型コロナウイルス対応に追われた 2020（令和２）年でしたが、あとわずかで新しい年

を迎えようとしています。2021（令和３）年にはこれまでのような生活に戻れることを期

待したいところですが、新型コロナウイルスへの対応はまだまだしばらく続きそうです。  

全国的に第３波ともいわれるほど感染者数の増加が続いております。各地で過去最多の感

染者数が更新されているという報道が続く中、神奈川県でも１日の感染者数が 300 人を超え

る日がありました。そのような状況を踏まえ、３学期の行事等で当初の予定と変更の措置を

とらせていただく内容についてお知らせいたします。 

 

①学校公開日の開催中止 

２月 12 日（金）に予定をしておりました学校公開日は中止といたします。今年度の学校

公開日は 11 月第 2 週の５日間のみとなってしまいましたが、このような状況下で密になる

ことは避けたいと考え、中止の措置をとらせていただきます。例年、この日に開催しており

ますＰＴＡ総会については、今後、ＰＴＡ事務局とご相談させていただきます。  

 

②学習発表会のもち方の変更 

コロナ禍に関係なく、もともと今年度より学習発表会を低・中・高学年別に実施し、各学

年の発表を見合う形態にする予定でした。その場に保護者の方にもご参観いただく予定でし

たが、学習発表会についても、児童のみが見合う形態とし、保護者の方のご参観は見合わせ

ていただくこととさせていただきます。行事の参観についても、今年度はミニ運動会のみと

なってしまいましたが、現在の状況下での対応としてご理解、ご協力のほど、よろしくお願

いいたします。 

 

③卒業式について 

昨年度の卒業式では、保護者の皆様にご出席を見合わせていただくこととなりご迷惑をお

かけしました。今年度の卒業式については、保護者の方にもご出席いただく方向で計画を立

てています（１家庭２名まで）。在校生についても、ソーシャルディスタンスを確保すること

を考え、５年生のみの出席を検討しています。来賓のご出席については、今年度も自粛して

いただく方向で調整をお願いするよう、先日の町校長会にて町教育委員会・幼稚園・中学校

ともに確認をしました。詳細については、また後程ご連絡いたします。  

 

④「６年生を送る会」について  

全校児童が体育館に一堂に集まることについては、密を防ぎ、ソーシャルディスタンスを

確保するという点で、依然として難しい状況です。どのような形で行えるか、児童会行事で

もあるので、５年生が中心となって検討する予定です。  
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よいお年をお迎えください 

新型コロナウイルスの感染拡大により、不要不急の外出や大人数での会食を控えていただ

くようなお願いが国や県から出されています。「新しい生活様式」を意識しなければならない

年末年始を迎えることになりましたが、どうぞよいお年をお迎えください。  

「出欠席の記録」について 

今年度より、通知表から「出席の

状況」を別紙「出欠席の記録」でお

知らせすることになりました。 

本日、通知表とともに、「出欠席

の記録」をお渡ししました。新学期

に入って、通知表を返却していただ

く際、「出欠席の記録」については

返却の必要はございません。次回、

お知らせする際にこれまでお知ら

せした分も含めて記載いたします。 

 
 
 
安全面や体調面、通学距離等の面から通学時に自家

用車をご利用されているご家庭もおありかと思いま

す。ご利用については、ご家庭のご判断にお願いをし

ているところですが、次の点について、併せてお願い

いたします。 

それは、自家用車での通学中に、好意で友達を乗車

させることについてです。その友達の保護者の方が了

承されていない場合、本来の通学手段と異なる方法で

の登下校となり、万が一、交通事故にあい、その友達

にもけがなどを負わせてしまうと、医療費をはじめと

した補償等、乗車を誘った側も乗車を誘われて乗った

側も互いに嫌な思いをしてしまう可能性があります。 

そこで、保護者の了承がなく、たまたま出会った友

達に乗車を誘うことについては控えていただきます

ようお願いいたします。 

登下校時の自家用車の使用に係るお願い 

名札・校帽の取扱いについて 

名札について 
名札を取り扱っていた「つるや」さんが閉店して以来、小学校の方で在庫を引き継ぎ、取扱

いをしておりました。この度、その在庫もなくなりましたので、来年度（令和３年度）以降、

名札の着用はしないことにします。その代わりに、これまでもお願いしていたことではありま

すが、上履きのつま先部分に氏名の明記（対面する側から読める向きで）を確実にしていただ

きますよう改めてお願いいたします。 

また、毎年１年生については、これまでの名札に代わるようなものを学校で用意し、１年間、

着用するようにします。 

校帽について 
校帽を取り扱っていた「青木洋品店」さんから、「校帽を製作した業者が休業したことと、

それに伴い校帽の取扱いを今後、取り止めとしたい」旨の申し出がありました。「青木洋品店」

さんで、製作を引き継いでいただけそうなところを探していただきましたが、毎年、少数の商

品販売となることから受け入れていただける業者がなかなか見つからず、製作していただいた

としても校帽一つの価格が高額になってしまうとのことでした。  

そこで、ＰＴＡ会長さんにご相談をしたところ、会長さんのご尽力により、小田原の「マル

ク」さんで取り扱っていただくことになりました。ただ、校帽の緑色の濃さが若干変わってし

まいます。また、価格もこれまでの 1,700 円（税込み）から 2,300 円（税抜き）【2,530

円（税込み）】となります。 

なお、在校生については、新たに校帽を購入する際、「青木洋品店」さんから学校が在庫を

引き受けますので、在庫がなくなるまで、これまでの価格にて学校で取扱いをさせていただき

ます。 


